
Por el arbolado del 
Acceso a Saavedra 
Ariel Cutini consideró 'tenemos 
que darle forma al tema del arbola
do, nos había quedado pendiente 
antes de las fiestas, y del cambio 
de gobierno'. El Presidente de la 
Sociedad de Fomento de Saavedra 
comentó 'tuvimos una donación 
importante de una entidad de acá. 
Vamos a ver si podemos terminarlo 
antes de fin de año, si logramos 
contactarnos con alguien con mar
tillo, para que pueda terminarlo 
porque queríamos dejar ya los 
pozos listos'. 

Inscriben para Producción 
Agropecuaria con 
orientación en Producción 
Agrosostenible 
Belén Guercio afirmó 'en Pigüé es 
un año de formación porque es una 
formación profesional. Está orien
tada, a un perfil profesional, para 
asistir a productores agropecua
rios con el fin de adoptar criterios 
de sostenibilidad. Esa es la parte 
más innovadora'. La Secretaria Aca
démica de la Facultad de Ciencias 
Humanas y de la Salud de la Univer
sidad Provincial del Sudoeste ex
presó 'en general asisten personas 
que únicamente no terminaron el 
Secunario ahora, sino que empie
zan a tener otro tipo de inquietu
des, y las clases son de tarde'. 

Colecta por Bahía Blanca 
Anabela Duca adujo 'tenemos la sede 
abierta, de 8.00 a 12.00 horas, en Ave
nida Mitre 418, y en la página de la 
CCC tenemos el contacto'. La inte
grante de la Corriente Clasista Com
bativa señaló 'tenemos 3 autos a dis
pos1c1on. Estamos tratando de 
buscar donaciones y mandar. Esta
mos juntando chapas y tirantes para 
poder llevar también'. 

Torneos martes, jueves 
y sábado 
Juan Carlos Barzola dijo 'se sigue 
jugando, como siempre, y en el mes 
de enero no hacemos Abierto porque 
se acerca poca gente, pero en febre
ro seguiremos'. El Profesor de Pihué 
Golf puntualizó 'los martes y jueves 
hay Torneos 9 Hoyos y los sábados 
con los demás torneos. La actividad 
sigue'. 

celpnet 
® 

enercelp 

8Begaries y 
[&1 Asociados 
IE:STUDIO J UR ~ D I CO 

Alvear 39 
Tel/fax: (02923) 47-2496 

(02923) 40-2496 
begari,es@pigue.com.ar 


